

IIAP PARTICIPO EN II FERIA AGROINDUSTRIAL GASTRONOMICA Y ARTESANAL

Niños y adultos se informaron del trabajo que realiza el IIAP.

Por: Solange Pineda

Del 18 al 21 de Octubre el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP, participó en la II FERIA Agroindustrial, gastronómica y artesanal Loreto 2012 llevado a cabo en la plaza 28 de julio.

Adultos y niños pudieron conocer el trabajo que realiza el IIAP en favor de nuestra

Amazonía, los niños fueron los más entusiastas, ellos disfrutaban conocer sobre los peces amazónicos y las mariposas. Así mismo con mucho interés apreciaban los videos de información sobre el Paiche, camu camu, aguaje, entre otros.



Uno de los espacios que llamo la atención fue la biblioteca, chicos y grandes se acercaban a consultar los diversos libros que el IIAP puso a disposición del público para ampliar sus conocimientos, sobre diversos temas ambientales.

Cabe resaltar la participación del área de difusión y AQUAREC quienes en todo momento estuvieron prestos a dar información en relación a diversos temas como: plantas medicinales, aguaje, camu camu,

piscicultura, etc.

Durante la feria se pudo apreciar el alto interés de los asistentes en conocer el trabajo que realiza el IIAP así como la demanda de instalaciones para ver de cerca el trabajo que los investigadores realizan.



interés de los asistentes en conocer el trabajo que realiza el IIAP así como la demanda de instalaciones para ver de cerca el trabajo que los investigadores realizan.